
Mündliche Anfrage der Stadträtin Yvonne Winkler (MitBÜRGER für Halle) zur 
Sanierung des ehemaligen Regierungspräsidiums in der Willi-Lohmann-Straße in Halle 
(Saale) 
 
Mir wurde zugetragen, dass es innerhalb der HWG kritische Stimmen gibt, die die Sanierung 
des ehemaligen Regierungspräsidiums in der Willi-Lohmann-Straße in Halle (Saale) als 
unwirtschaftlich ansehen. Dem sollen Überlegungen gefolgt sein, das Sanierungsvorhaben 
aufzugeben. 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich: 
 

Wann wird mit der Sanierung der Altbauten begonnen oder inwieweit wird die 
Rücknahme des Sanierungsvorhabens bestätigt? 

 
 
Gez. Yvonne Winkler 
Stadträtin MitBÜRGER für Halle 
 


